

KENNY FORAY CHAMPION DE FRANCE

// COMMUNIQUÉ DE PRESSE //

CONTACT PRESSE MUTUELLE DES MOTARDS

Laure Gelmini
06 62 16 47 84
laure.gelmini@amdm.fr

KENNY FORAY, CHAMPION DE FRANCE SUPERBIKE 2017

Kenny Foray, pilote BMW Tecmas Racing a décroché ce dimanche (3/09/17) à Carole le titre de champion de France de Superbike 2017 !



Après avoir remporté la première course sur le circuit de Seine-Saint-Denis, il est arrivé troisième sur la seconde, ce qui lui a permis de remporter ce titre.

Kenny Foray, pilote titré plusieurs fois (champion du Monde d'Endurance en 2014 et champion de France Supersport en 2007), est investi aux côtés de la **Mutuelle des Motards**.

Pilote instructeur référent des **Open Mutuelle des Motards**, journées de roulage sur circuit, il met à disposition des participants, débutants à confirmés, toute sa pédagogie et son savoir.

LA MUTUELLE LE FÉLICITE POUR CE TITRE !

À PROPOS DE LA MUTUELLE DES MOTARDS

Créée en 1983 par 40 000 membres fondateurs à l'appel de la FFM (Fédération Française des Motards en Colère), l'assurance Mutuelle des Motards est le spécialiste de la protection des conducteurs de 2 et 3-roues motorisés. Développer la pratique du 2-roues à moteur et protéger ses sociétaires en concevant des produits d'assurance innovants sont les deux moteurs de la Mutuelle des Motards.

